Repensar el republicanismo (Jornada/s)

Reflexión sobre varias preguntas:

- 1. ¿Qué se podría hacer en una República en España que no se pueda hacer en la actual monarquía? Excepto juzgar al Jefe del Estado.
- 2. ¿Se puede implantar en el actual Estado el modelo de la República Social? ¿El contenido de la República que llamamos Social no coincide con los programas de la Izquierda transformadora? ¿No se pueden implantar esos programas en el actual Estado?
- 3. ¿Le importa a la mayoría de la sociedad quién es el Jefe del Estado, siempre que no moleste, siempre que no sea un corrupto, siempre que no apoye una dictadura en su propio país?
- 4. ¿Qué república queremos, la que nos arrebataron en el 39, o una nueva? ¿Qué tienen que ver las condiciones sociales de la España de 1931 con las de España de 2023?
- 5. ¿Qué hizo caer a la monarquía de Isabel II antes de la primera y a la de Alfonso XIII antes de la segunda repúblicas?
- 6. ¿Por qué un buen número de representantes de las izquierdas opina que República sí, pero ahora no es el momento?
- 7. ¿Por qué los partidos no llevan en sus programas implantar la República?
- 8. ¿Existe un republicanismo de derechas? ¿Si no lo hay, como puede una mayoría apoyar una República?
- 9. ¿Cuál es el camino para alcanzar una República por vías pacíficas? ¿Reformando la actual Constitución? ¿Qué motivos podemos aportar para abrir un nuevo proceso constituyente?
- 10. ¿Perjudica el memorialismo a la imagen de una República nueva y apoyada por la juventud?
- 11. ¿Están los fastos de las monarquías, por ejemplo, la británica, tan asumidos en los mitos populares que arrastran multitudes cuando se producen?
- 12. ¿Es lo mismo ser republicano que antimonárquico?
- 13. ¿Qué país podemos encontrar como modelo de República, actual o en el pasado?